



九合小 よい子のやくそく「あいさつ ことは だいじょうじ」

せんだん

太田市立九合小学校
学校だより 第9号
令和8年1月7日

九合小イメージキャラクター せんちゃん

3学期 一日一日を大切に

2026年 令和8年がスタートしました。

改めまして、保護者の皆様、本年もどうぞよろしくお願いいたします。

1月7日の始業式。寒さに負けず、元気いっぱい笑顔で整列している子ども達の姿を見るだけで、嬉しい気持ちになります。

1年の中で最も短い53日間(6年生は51日間)の3学期。授業参観、6年生を送る会、卒業式等、多くの行事を予定しております。子ども達には、毎日が充実した日々となるよう、一日一日を大切に過ごしてほしいと考えております。

教職員一同、児童一人ひとりが笑顔で、充実した学校生活を送れるよう、また、自分の目標に向かって挑戦できるよう、しっかりと支援してまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。



《始業式での校長の話》（抜粋）

今日から3学期が始まりました。みんなの元気な顔、やる気に満ちた顔を見ることができて、とてもうれしいです。

さて、3学期は全部で53日、6年生は51日と、1年で一番短い学期です。でも、いちばん大切な学期でもあります。

それは、3学期が「まとめの学期」であり、「次の学年への準備の学期」だからです。1年生は、もうすぐ2年生になります。4月には新入生が入学してきます。6年生は、中学校へ進級します。みなさん一人一人が、一つお兄さん・お姉さんになる準備をする時間です。

そこで、私から3学期に大切にしてほしいことを、3つ話します。

①「最後までやりきること」

勉強も、係の仕事も、そうじも、「まあ、いいか」で終わらせらず、最後までていねいにやることを大切にしてください。小さな「やりきった」の積み重ねが、みなさんの力になります。

②「人にやさしくすること」

3学期はクラスで過ごす時間が少なくなります。だからこそ、「ありがとう」や「だいじょうぶ?」など、他の人を思いやる言葉、「ふわふわ言葉」を、いつもより少し多く使うように心がけてください。

やしさは、言葉と行動で伝えるものです。

③「自分は成長した、と言える3学期にすること」

3月の終わりに、「去年より、できることが増えた」、「前より、がんばれるようになった」、「自分、少し成長したな」 こう言えるといいですね。

大きな成長でなくてもかまいません。昨日の自分より、少しでも前へ進めたら、それで合格です。

先生たちは、みなさん一人一人が笑顔で次の学年へ進めるよう、全力で応援します。

3学期は一日一日を大切に、みんなでよい3学期にしていきましょう。